

Information über das Auftreten der **Infektionskrankheit Windpocken** an unserer Oberschule

An unserer Oberschule ist ein Fall von **Windpocken** aufgetreten.

Erkrankte sind schon 1 bis 2 Tage bevor der Ausschlag zu sehen ist, ansteckend. Die Ansteckungsgefahr endet, wenn alle Bläschen verkrustet sind (in der Regel 5 bis 7 Tage nach Beginn des Ausschlags).

Es besteht eine Meldepflicht durch die Erziehungsberechtigten.

Alle wichtigen Informationen entnehmen Sie bitte dem Merkblatt.

☞ Aushang Erregersteckbrief

Windpocken sind eine ansteckende Infektionskrankheit. Besteht der Verdacht einer Erkrankung, sollte zur Abklärung umgehend ein Arzt aufgesucht werden.

31.03.2025

Weinhold
Schulleiterin